

Hospital Marga Marga con 96% de avance y fijan destino de actual recinto

SSVQP, municipio y CMQ están trabajando para el uso que se dará al hospital de Quilpué cuando sus dependencias se trasladen a nuevo nosocomio.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Los retrasos en la construcción del hospital Marga Marga parecen ser ahora solo un mal recuerdo, ya que -de acuerdo a información confirmada por el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca (SSVQP)- las obras alcanzan actualmente un 96% de avance.

Cabe recordar que el encarecimiento de los materiales a causa de la pandemia y luego por el conflicto bélico entre Rusia y Ucrania fueron algunas de las piedras de tope que llevó a que los trabajos no se finalizaran el 2023, como se proyectaba originalmente.

Si la planificación continúa marchando ajustada a lo presupuestado, se proyecta que la apertura del hospital se concrete en el último trimestre de 2025. Y en un trabajo que ya se está efectuando de cara a aquello, según lo informa por el SSVQP mediante una declaración, actualmente los equipos de Puesta en Marcha y Gestión del Cambio del servicio y el hospital de Quilpué se encuentran afinando detalles del cronograma de traslado, que se realizará en espejo. Esto quiere decir que "las mismas unidades y servicios clínicos y administrativos, que en la actualidad funcionan en Quilpué, serán las que se muden al nuevo recinto asistencial".

El traslado se iniciará por aquellas unidades y servicios de menor a mayor complejidad y se estima que la operación se realice en un plazo máximo de cinco días. Como ejemplo al momento de proceder se tomará la ex-



EL CRONOGRAMA DE TRASLADO AL NUEVO HOSPITAL SE ESTIMA QUE TARDARÁ 5 DÍAS COMO MÁXIMO.



EN EL EXHOSPITAL HABRÁ ATENCIÓN PRIMARIA DE URGENCIA.

periencia que tuvo el mismo servicio en el traslado de las dependencias del exhospital San Martín al hospital Biprovincial Quillota Petorca, desarrollado en octubre de 2022.

En tanto, actualmente el servicio, junto a la Delegación Presidencial Provincial de Marga Marga y otras entidades públicas, se encuentran coordinando las acciones que permitirán abordar las nuevas condiciones de accesibilidad y vialidad necesarias en el marco de la apertura

del nuevo hospital.

DESTINO DE INMUEBLE

En la actualidad existe un compromiso firmado entre el SSVQP y la municipalidad de Quilpué para pasar en comodato parte de las instalaciones. Sobre las coordinaciones que se están desarrollando en esa línea, el secretario general de la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ), Jorge Muñoz señaló que "dentro de las iniciativas que estamos trabajando se encuentra la habilitación

SALUD MENTAL

Luego de que las dependencias del hospital de Quilpué sean trasladadas, además en el actual Consultorio de Especialidades se proyecta la instalación de un nuevo dispositivo de salud mental (COSAM), el cual dependerá del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca.

de un nuevo dispositivo de urgencias, el cual busca cubrir las necesidades de este sector de la comuna, manteniendo la continuidad de los servicios de urgencia de mediana y baja complejidad"

Muñoz remarcó también que a esto se suma la entrega de las áreas de esterilización, farmacia y laboratorio del antiguo hospital de Quilpué, para fortalecer la red de atención primaria y en específico, habilitar una Central de Esterilización, una Droguería y un Laboratorio Clínico comunal. ☺